
  キラキラ新聞 Vol.６1 
           Ｒ5 年７⽉１⽇発⾏ 

77 ⽉⽉１１⽇⽇ををももちちままししてて開開院院1100周周年年をを迎迎ええままししたた  
当院は、2023 年 7 月 1 日をもちまして１０年目を迎えました。 

地域の皆様のご協力のもと日々診療させていただいておりますことに感謝申し上げます。 

当院は、“通院する皆様の人生の楽しみや歓び、豊かさをサポートする”を理念に邁進して参りま

した。開業当初は、虫歯・歯周病治療が主体でしたが、今は、７割の方が治療（歯科医師主体のキ

ュア）、３割の方が予防（衛生士主体のケア）治療を受診しております。将来、逆転出来るように、

予防に関心を持ってもらうように、日々勉強・練習をしています。 

昨年、政府が“骨太の方針”として、全国民に毎年の歯科健診を義務づける“国民皆歯科健診” 

を導入すると発表しました。それは、なぜか？ 

また、日本ハムの新庄監督が大物お笑い芸人に、楽屋のあいさつで “いい歯医者見つけたから紹

介します”と言って歯科医院の名刺を渡した（笑）それは、なぜか？ 

１，歯や全身の健康を守るため  ２，医療費削減のため なんです!! 

症状もないのに歯医者にいくのは、負担と思うかもしれませんが、症状があってから行く方が、治

療費と時間がかります。定期検診をして、長い人生を健康で楽しく過ごせると思えば、いかがでし

ょうか？ 

当院は、昨年度から予防治療を強化すべく、東京のフリーランスの衛生士さんに指導をうけて、日々

スキルアップ・勉強をしています。スタッフ一同、皆様の健康維持のために寄り添いながら、質の

良い医療を提供できるよう研鑽して参ります。 

院長 小山 方子 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

インター歯科クリニックは１０周年を迎える事が出来ました。こうして節目を迎えられたのは、    

当院を信頼し、通ってくださる皆様のおかげです。《健康の健口から健幸へ》健康なお口から健康

な体を作りましょう！私たちがサポートいたします。これからもよろしくお願いいたします。 

                                     スタッフ一同 



 

 

 

  ありがとうございました    

差し入れを頂きました！ 

S・Tさんから焼き菓子を頂きました。 

しっとり甘～い(*´з`)美味しかったです！ 

D・Fさんから前回も掲載させていただいた、 

パラコード(テント用ロープ)で作ったキーホルダーを 

頂きました。前回とはまた違った形で、いろいろな 

バリエーションがあり、スタッフ一同ビックリ！ 

そしてオニヤンマも！！待合室のブラックボードで 

羽を休めて見守ってくれています。U・Aさんから 

さくらんぼを頂きました。旬の果物を食べると季節を 

感じられますよね。さくらんぼの甘さと初夏を感じ 

ながら頂きました。お心遣いありがとうございます(*^-^*) 

   お知らせ 
前回のキラキラ新聞で紹介した“ソニッケアー”の販売を開始しま

した！大人用と子供用がございます。物販コーナーに展示もしてい

ます。どうぞ手にとってご覧ください。質問等がありましたら 

お気軽にスタッフにお声がけください。(*´▽｀*) 

              販売価格 

              大人用→￥11,500   子供用→￥10,500   

              スタッフも毎日ソニッケアーで磨いています！ 

                                     出身地 

     スタッフ紹介             宮城県仙台市      

インター歯科に新しい仲間が増えました！                 好きな食べ物 

歯科医師 阿部みなみ先生です。                     お寿司と中華 

老若男女問わず、誰にでも優しく、 

笑顔が素敵な先生です(*´▽｀*)                      皆様の健康 

歯ブラシなどで有名な LION(ライオン)                  増進に貢献して 

株式会社のキャラクター【ムシバラス】                 参りたいと思います。 

が大好き！というかわいらしい一面も                 よろしくお願いいた 

あります♪                              します。  
 

   ５⽉・６⽉のエコ率発表        

当院で行っているエコ活動にご協力していただき、いつもありがとうございます。５月の平均エコ

率は 88％、６月の平均エコ率は 90％でした。めざすはエコ率１００％です。マイコップのみで

もマイエプロンのみでも、みなさんが持ってきていただければ１００％になりますので、地球温暖

化防止のために今後もご協力よろしくお願いします。 


